



Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

03. März 2015

Gemeinsamer Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats am 12.03.2015

Wiedereinrichtung eines Frei- und Spielgeländes auf der Frankenhöhe

Das Gelände auf der Frankenhöhe zwischen der jetzigen Bebauungsgrenze und dem ehemaligen Steinbruch soll als neues Baugebiet entwickelt werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Planungen für das Neubaugebiet so einzurichten, dass als Ersatz für den bisherigen sog. Bolzplatz wieder ein Grünareal entsteht und dieses kinder- und seniorengerecht gestaltet wird.

Begründung

Nach dem Wegfall des bisherigen "Bolzplatzes" fehlt auf der Frankenhöhe ein gut und sicher erreichbares Freigelände, das in ähnlicher Weise attraktiv ist wie der Zagrebplatz im "alten" Hechtsheim. Der jenseits der Straße „Zur Laubenheimer Höhe“ vorgesehene Bolzplatz stellt für Kinder, die bisher auf dem Grünareal spielen konnten, oder für Senioren, die dort eine Wiese als Ziel eines Spaziergangs vorfanden, keinen gleichwertigen Ersatz dar.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gezeichnet

Felix Leinen, Rupert Röder, Reinhard Schwarz, Fraktionssprecher der Parteien im Ortsbeirat